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Abstract (en)
[origin: WO9315073A1] Use of compounds of formula (I), in which p, q and r each independently represent an integer from 1 to 4; A is a bond, -
CH=CH-, -C=C-, oxygen, sulphur or NR<1>, where R<1> is hydrogen, C1-8alkyl or phenylC1-4alkyl; n is 0 to 6, and m is 0 to 6, such that the length
of the chain -(CH2)nA(CH2)m is at least two atoms; and Ar is aryl or heteroaryl, each of which may be optionally substituted; and pharmaceutically
acceptable salts thereof, for the manufacture of a medicament for the treatment of disorders where a calcium channel antagonist is indicated. Novel
compounds of formula (I), processes for preparing them and pharmaceutical compositions containing them are also described.

Abstract (fr)
Composés répondant à la formule (I), dans laquelle p, q et r, indépendamment les uns des autres, représentent un nombre entier compris entre
1 et 4; A représente une liaison, -CH=CH-, (a), oxygène, soufre, ou NR1, où R1 représente hydrogène, alkyle C1-8 ou phénylalkyle C1-4; n est
compris entre 0 et 6 et m est compris entre 0 et 6, de telle sorte que la longueur de la chaîne -(CH2)nA(CH2)m soit d'au moins deux atomes; et Ar
représente aryle ou hétéroaryle dont chacun est éventuellement substitué; et leurs sels pharmaceutiquement acceptables; destinés à la fabrication
d'un médicament de traitement des troubles dans lesquels l'emploi d'un antagoniste des canaux calciques est indiqué. On décrit également les
nouveaux composés répondant à la formule (I), leurs procédés de préparation et des compositions pharmaceutiques les contenant.
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